

令和2年度 高田中学校通信 **Final**

大ケヤキ

夢(目標)とあこがれ

「地域とともに
生徒の力を伸ばす学校」

令和3年3月22日(月)発行
発行責任者：校長 岩澤 一徳



令和2年度終了!!

ご支援ありがとうございました

チーム高田

ご理解・ご協力に感謝いたします!

明日で令和2年度が終了となります。新型コロナウイルス感染症に翻弄された1年となりましたが、保護者の皆様方には、生徒たちの安全・安心のため、様々なご協力をいただき本当にありがとうございました。心から御礼を申し上げます。

年間を通してのマスクや検温等の新しい生活様式、1学期の休校措置、中体連大会やコンクールの中止、学校行事の精選・縮小など生徒にとって辛く悲しいこともありました。2学期以降は「笑顔いっぱい」をスローガンに掲げ、感性防止を徹底しながら、修学旅行や校外学習、ミニ駅伝、文化祭、郷土理解学習など、生徒にとって必要な学習機会をできるだけ作ってきました。授業での学習以外にこうした体験的な学習で生徒たちは期待した成長ができたと考えています。

まだまだコロナ禍がどのようになってゆくのか分かりませんが、新年度も生徒の安全・安心を第一に考え、かつ学力の保障、必要な学習活動を適切に行っていくよう計画し、実施に努力して参りたいと思います。今後とも変わらぬご理解、ご支援をよろしくお願い致します。

有終の美、卒業式!

3月12日(金)、教育委員の武藤周一様、保護者の皆様にご臨席いただき、卒業証書授与式を挙行了しました。ご来賓の皆様には出席をご遠慮願ひ、在校生は各学年フロアでリモート画面を見て参加する形式でした。残念ではありましたが、生徒や保護者、ご来賓などの安心安全を考えて、町内3中学校ほぼ同じ卒業式となりました。

時間短縮のため卒業生主体の内容とし、学事報告、祝辞、送辞等は要項内の印刷に代えさせていただき、校長から卒業生一人一人に卒業証書を授与しました。卒業生の態度は大変立派で、式は厳粛に進行されました。一番のクライマックスは、前生徒会長の木崎愛琉君の答辞と卒業生が式歌として歌い上げた「群青」でした。入学からの「時間」が止まってしまった今年の休校。木崎君は、再び進み始めた時間の中で「当たり前と思っていたことは、偶然の重なりによる奇跡なのだと分かりました。」と語りました。厳しい1年を過ごし、卒業生は前向きに困難を乗り越えたことで大きく成長できたと確信しました。

式を通して示してくれた卒業生の姿は、まさに有終の美を飾るものだったと思います。この中学校3年間で培った力を、これからの高校生活や社会生活で十分に発揮し自己実現を果たして行ってほしいと願っています。



★春休みの生活について

無事故で充実した休みとなるよう、コロナ対応や学習、部活動への取組みにお声かけをお願いします!

郷土理解学習「中間発表会」

12月からスタートした郷土理解学習で、1年生が「早乙女踊り」、2年生が「太々神楽」「西勝彼岸獅子」の郷土芸能を体験しました。

1年生は昨年の経験者である2年生の指導と、町教委からお借りしたDVDを見ながら、グループごとに競い合って踊りを完成させました。

2年生はそれぞれの保存会の皆様に毎週木曜日午後に来ていただき、舞いや踊り、笛・太鼓演奏、面や獅子頭製作のご指導を受けました。熱心なご指導と生徒たちの懸命な練習により、しっかりと発表できるまでに仕上げることができました。本当によく頑張ったと思います。

2月25日(木)、学習の総まとめとご指導いただいた保存会の方々への御恩返しとして「中間発表会」を行ないました。1年生は、4月の本発表の代表選びも兼ねていました。コロナ禍で中断した時期もあり少し苦勞していたようです。2年生は、本番の衣装と製作した面を身に着け、見事に舞いと演奏を発表しました。保存会の皆様からもお褒めの言葉をいただき、誇らしげでした。4月の本発表がとても楽しみです。(コロナで変更もあり得ます。)



体育館に窓ができた!

本校の体育館には窓がなく、換気が十分にできず危険なほど高温になることがありました。今回、1階フロアに上下スライド窓を組み込み、2階のやや高めの場所(落下防止)に左右引き戸の窓を付けていただきました。予定よりずいぶん遅くなりましたが、ほぼ体育館の窓設置工事は終了しました。これで体育館の換気ができるようになり、健康・安全が高まります。町当局、教育委員会に感謝したいと思います。



保護者会 ありがとうございました

2月19日に3学年の、3月18日に1・2学年の保護者会を開催しました。お忙しい中、ご参加下さいました皆様に、厚く御礼を申し上げます。

コロナ禍のために授業参観も行なえず、申し訳ない気持ちでいっぱいですが、大規模校で生徒を守るため、感染防止のための苦渋の判断でした。

各学年からの今年度の反省等が要項に書かれておりますので、ぜひご一読いただきたいと思えます。たくさんの成果といくつかの課題を次年度の学校経営に生かしてまいります。

今年度1年のご理解ご協力に、改めて感謝を申し上げます。ありがとうございました。今後ともよろしくお願い致します。

4月の主な予定

- 4/1(木) 転入職員着任
- 6(火) 1学期始業式 第15回入学式
- 7(水) 全校オリエンテーション
- 8(木) 新入生歓迎会
- 12(月) 身体測定
知能テスト(1・3年)
- 13(火) 交通教室 奉仕委員会・部活動会
- 15(木) 地区生徒会
- 16(金) 避難訓練
- 19(月) 自宅確認(～30日)

- 4/21(水) 県学力調査(1・2年)
- 23(金) 部活動編成会 全校集会
- 24(土) 土曜授業(総合発表会)
PTA総会 学年始保護者会
- 29(木) (祝) 昭和の日
- 30(金) 議案書審議

★ コロナ禍や諸事情によって、中止、変更、リモート実施等の変更があるかもしれません。39メールやHP等で情報発信しますので、ご確認をよろしくお願いいたします。